



DIVULGACIÓN ■ ORGANIZA EL DEPARTAMENTO DE INGENIERÍA QUÍMICA

Eva Martín del Valle abre una nueva edición del seminario “Ciencia y Humanidades”

■ Amelia Castresana, Juan Jesús Cruz, José Basabe y José Abel Flores completan el programa que pretende abrir la Universidad a la sociedad

R.D.L.

El seminario “Hacer Universidad: Ciencia y Humanidades en el siglo XXI”, organizado por el grupo de investigación del departamento de Ingeniería Química de la Universidad de Salamanca, retoma su actividad con la charla de la profesora Eva Martín del Valle titulada “No hay una fórmula para el éxito en la Ciencia ¿O sí?”. Será a las 18 horas en la sala de juntas de la Facultad de Ciencias.

Junto a Eva Martín del Valle completan el programa de conferencias los profesores Amelia Castresana (2 de mayo) con la intervención “El Derecho como arte de lo bueno y lo justo”, Juan Jesús Cruz (9 de mayo) con la conferencia “¿Hacia dónde va el tratamiento médico del cáncer?”, José Basabe Barcala (16 de mayo) que ha titulado su charla “El arte de vivir: Reflexiones de un psicoanalista”, y José Abel Flores Villarejo (23 de mayo), que cerrará el ciclo hablando “De lo que encierra el hielo”.

El día 30 de mayo el seminario concluirá hasta la próxima edición con una mesa redonda en la que participarán los ponentes de todas las sesiones.

El objetivo del seminario “Hacer Universidad: Ciencia y Humanidades en el siglo XXI” es abrir la Universidad a la sociedad a través de charlas que puedan resultar atractivas para el público en general y especialmente para los alumnos de doctorado.

Según explica el director del Departamento de Química Inorgánica (DIQ/MAG) y organizador del seminario, Miguel Ángel Galán, las jornadas se presentan



La profesora de Ingeniería Química Eva Martín del Valle. /ARCHIVO

LOS DETALLES

■ **ABIERTO AL PÚBLICO EN GENERAL.** El seminario titulado “Hacer Universidad: Ciencia y Humanidades en el siglo XXI” está abierto al público en general, ya que su objetivo es acercar la Universidad a la sociedad y favorecer así el intercambio de ideas.

■ **HASTA EL 30 DE MAYO.** El seminario, que está abierto al público general, tendrá lugar todos los jueves, desde hoy hasta el 30 de mayo, a las 18 horas en la sala de juntas de la Facultad de Ciencias, junto al Botánico.

como punto de encuentro entre los ciudadanos y los profesores de la Universidad, de forma que permita el intercambio de ideas y conocimientos.

El seminario se estructura como un coloquio, el ponente realiza una presentación y a continuación los asistentes intervienen para llevar a cabo una discusión sobre el tema expuesto.

En la primera fase del seminario, celebrada entre enero y febrero, otros cinco profesores participaron en esta iniciativa con un gran éxito de público que ahora los organizadores esperan repetir, por eso hacen hincapié en temas de actualidad y de interés general.